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Eröffnung ggf. durch Gerd: 
 
Begrüßung der Anwesenden und Eröffnung der Vorstandssitzung 
 
Verlesung Protokoll Vorstandssitzung 25.04.2024 
 
 
 
Top 1: Rückblick 
 

1. Ehrenrat 
Der Ehrenrat hat nach unserer Erkenntnis dieses Jahr einmal getagt und Entscheidung 
getroffen. Der Ehrenrat folgte dem Vorschlag des Vorstandes. 
 

2. Der Vorstand setzte sich mit einem Mitglied aufgrund bestehender Beschwerden über 
das Verhalten schriftlich in Verbindung. Der Vorstand kritisierte die öffentliche 
Zurschaustellung von Fangstrecken und das Veröffentlichen von Videos auf Youtube.  

Da keine Folgemaßnahmen getroffen werden sollten, wurde auf das Antwortschreiben nicht 
reagiert. 
 

3. Fischereiaufseher  
Wir verabschieden Boris und Gerd Stein als Fischereiaufseher und danken ihnen für ihre 
langjährige Arbeit. 
Ralf Lapinski und Ralf Holzapfel dürfen wir als Fischereiaufseher begrüßen. 
Nach Rücksprache mit der unteren Fischereibehörde ist der Vorsitzende des ASV mit der 
Besetzung der Fischereiaufseher verantwortlich. Ferner obliegt ihm auch die fachliche 
Aufsicht. 
Die Behörde bemängelt, dass in den letzten Jahren keine Meldungen seitens der Aufseher 
erfolgten. 
Demnach folgende Festlegung: sollten Feststellungen gemacht werden, so ist der 1. 
Vorsitzende zu unterrichten. Dieser entscheidet über weitere Maßnahmen.  
Im Jahr 2024 wurden bereits 4 Mitglieder wegen geringen fischereirechtlichen Verstößen 
vorgeladen. 
 

4. Bellyboote 
Der Vorstand hat zwei Bellyboote angeschafft. Diese sollen zukünftig an Vereinsmitglieder 
gegen eine kleine Ausleihgebühr/ Abnutzungsentschädigung ausgegeben werden. Die Höhe 
dieser Gebühr wird noch besprochen. Zeitpunkt liegt am Punkt 3 
 

5. Bootsschuppen/ Grillhütte 
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In der JHV von 2024 wurde besprochen, dass das Dach der Grillhütte/ Bootsschuppen 
erneuert werden sollte. Dazu wurden 3850,- von der JHV genehmigt. Gerd Stein wurde 
beauftragt. 
Mit Hilfe von einigen Mitgliedern wurde das Dach erneuert. Die Kosten sind im genehmigten 
Rahmen. 
In diesem Zug wurde der mittlere Teil des Schuppens entrümpelt. Hierbei konnte festgestellt 
werden, dass der alte Schuppen aufgrund von Planungs- und Ausführungsmängeln abrissreif 
war. Eine Instandsetzung konnte nicht mehr durchgeführt werden. 
Mit Entsorgungskosten (ca. 500,- €) sind Kosten in Höhe von 2000,- € entstanden. 
Da Einsturzgefahr bestand, mussten die Baumaßnahmen zusätzlich durchgeführt werden. 
Die Arbeiten dauern an. Es ist angedacht, diese bis zum 01.05.2025 abzuschließen. 
Bis zu diesem Zeitpunkt können die Bellyboote nicht vermietet und im Schuppen gelagert 
werden. 
 

6. Energieverbrauch 
Vergleich zum Jahr 2023 Relaxgas gerundet 3000,- € vs. Stadtwerke 1200,- € 
(Vorberechnung ca. 960 €) 
Strom AVU 1400,- € vs. Stadtwerke 1200,- € (Vorberechnung 900,- €) 
Genauen Werte erst im Jahr 2025 nach Endabrechnung erkennbar. 
 

7. Fischbesatz 
Kann durch Günni im groben Abriß erklärt werden. 
 

8. Abfischen Regenrückhaltebecken 
Im Oktober und November wurde das Regenrückhaltebecken gegenüber der Hütte 
abgefioscht. Vielen Dank für die Unterstützung. 
Es konnten bei dem ersten Einsatz 350 – 400 kleine Fische abgefischt werden. Die großen 
sind alle nicht ins Netz gegangen. Aus diesem Grund zweiter Termin. Ergebnis vortragen. 
 

9. Fang-/ Entnahmefenster 
An den Vorstand wurde herangetragen, dass der ASV ein Fang- und Entnahmefenster für 
den Hecht einführen solle. Laut den Vorstellungen sollte dieses an der Größe des Hechtes 
festgemacht werden. Entnahme nur zwischen 60 cm und 85 cm. 
 
Durch ein Entnahmefenster geht die Verantwortung für das Zurücksetzen von Hechten auf 
den Vorstand über. Dieser darf dieses nur auf biologischer Grundlage einführen. 
Bei der letzten Elektrobefischung wurden zahlreiche kleine Hechte gefangen. Hiermit ist 
nachgewiesen, dass der Hecht sich natürlich reproduziert. Aus diesem Grund existiert keine 
biologische Grundlage für die Einführung eines Entnahmefensters. 
Der Vorstand lehnt diese Einführung aus besagtem Grund ab.  
 

10. Landesverband 
Sitzung vom 16.11.2024 (Bernhard/ Jan) in Dülmen 
 
Messerverbot: Messer grds nicht verboten, Führen beachten!! 
 
Kormoranverordnung soll durchgesetzt werden. Hierzu Verbindung mit dem Jagdpächter 
aufnehmen. LFV unterstütz gerne und stellt Kontakt her. 
 

11. Verschiedenes 

LFV App 
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Die App des LFV wurde vorgestellt. Schöne App. Zukunftsorientiert für die Vereine 
aufgestellt. Diese Funktion ist jedoch noch nicht im Wirkbetrieb. Bitte noch keinen 
personalisierten Zugang anlegen. 
 
Erklärung Fischaufzug in Essen 
Technik kann am Infopoint auf der Staumauer Baldeneysee eingesehen werden. 
Interessant: Fischlaufzeiten meisten zum Sonnenuntergang 
 
 
f.d.R.d.P. 
 
Sowada 
 
 
Gez. Hehs 
 
 
 


